

Viernes, 05 de febrero de 2021 | 14:56

Filial minera de CAP inicia negociación colectiva

Sindicato Planta Directiva Profesionales y Planta Ejecutivos de Compañía Minera del Pacífico comenzó etapa directa en proceso de Negociación Colectiva.

Compañía Minera del Pacífico (CMP), la principal filial de CAP, inició este viernes un proceso de negociación colectiva. Así lo señaló Juanita Carvajal Villalobos, Presidenta del Sindicato Planta Directiva Profesionales y Planta Ejecutivos CMP.

La dirigente, en representación de 338 socios, afirmó que se encuentran muy expectantes con respecto al proceso de negociación colectiva que están llevando adelante con CMP, puesto que es una negociación reglada y, por lo tanto, una negociación histórica dentro de la empresa, sobre todo a nivel de la supervisión.

La dirigente recordó que el Sindicato de supervisores que representa entregó el Proyecto de Negociación Colectiva el 12 de enero del 2021 a la Compañía, la cual a su vez respondió el 22 del mismo mes. Además, señaló que "hemos ido cumpliendo las etapas de una negociación reglada, y esperamos que esto redunde en buenos beneficios para nuestros asociados y sus familias".

En este mismo sentido, subrayó que esta semana, en la ciudad de La Serena, comenzaron la etapa de la negociación directa, donde el Sindicato ya hizo la exposición en detalle de su proyecto, por lo que, "ahora esperamos recibir la retroalimentación de la empresa, para ir acercando posturas, en miras de un buen Contrato Colectivo, para nuestra organización".

Artículos relacionados

Según corredoras, CAP podría perder US\$ 15 millones semanales por paralización parcial

BICE Inversiones baja apuesta por CAP y disminuye exposición a viñas ante temporal

Acciones de CAP se desploman tras baja del hierro y paralización minera

CAP paraliza operación de puerto Las Losas ante huelga de filial de Ultramar

CAP anota Ebitda sobre lo esperado tras subir 6.529% interanual

Ánalisis en tiempo real

Las AGF que más crecieron en el inicio de 2021

Los clientes de Robinhood critican la aplicación, pero no pueden dejarla

Inversionistas chilenos suben con fuerza su apuesta por mercados emergentes

Los secretos que ocultan los acuerdos entre los gobiernos y los fabricantes de vacunas

Las similitudes entre WallStreetBets y el chileno Felices y Forrados

La renovada apuesta de las AFP en SQM

The Economist: la verdadera revolución en Wall Street

Ya es oficial: subasta de SQM se realizó a \$37.500 y extranjeros se quedaron con el 75%

Ránking: las mejores carteras recomendadas de acciones

chilenas de enero

Utilidades de Banco de Chile caen 14,18% en cuarto trimestre de 2020

AFP apuestan por acciones chilenas en enero y compraron US\$ 48,9 millones

Filial minera de CAP inicia negociación colectiva

Inmobiliarias ven alza en demanda por casas: Lampa, Colina y Buin suman 52% de ventas

Cencoshopp será el operador de *malls* más favorecido por avances a Fase 3

BofA recorta su pronóstico para el dólar a \$750 al cierre de 2021

Utilidades de Banco Santander Chile suben 57,2% en el cuarto trimestre y superan expectativas

Analistas observan mejora en resultados de Bci y elevan expectativas para 2021

Transelec, española Ferrovial y fondos de pensiones tienen en la mira a Colbún Transmisión

Columnas



Igal Magendzo

Bienvenido a la era de la represión financiera



Pablo Riedemann

Chips: el nuevo “taco” de la industria de automóviles



Patrick Meynial

Crear valor en crisis: empresas que lo lograron y lo que nos enseñan



James Mackintosh

Los mercados resistieron
la prueba de GameStop

EL MERCURIO *Inversiones*

Acciones

Recomendaciones

Fondos mutuos

Monedas

Análisis

Columnas

Revistas

¿Detectó un error? ¿Quiere comunicarse con el equipo de El Mercurio Inversiones? Contáctenos al correo inversiones@mercurio.cl

Conozca los Términos y Condiciones de uso del portal www.elmercurio.com/inversiones haciendo clic [aquí](#).

Para conocer los términos generales de uso de los sitios de El Mercurio haga clic [aquí](#).